



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

10 Pièces

465 m²

Réf. V2040SJ

6 900 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur les hauteurs de Nice, à proximité du centre-ville, de l'Aéroport de Nice-Côte d'Azur et de la mer, cette propriété entièrement rénovée bénéficie d'un emplacement exceptionnel, tout en offrant une parfaite intimité. Édifiée sur un terrain plat de 4 855 m², la villa d'environ 465 m² profite d'une exposition plein sud et d'une vue panoramique sur la Baie des Anges. Derrière une façade provençale, l'intérieur dévoile une atmosphère contemporaine. Les volumes généreux, les lignes épurées et les larges baies vitrées laissent pénétrer la lumière et ouvrent largement sur le jardin et la ...

Located in the hills above Nice, close to the city center, the airport and the sea, this fully renovated property enjoys an exceptional location while offering complete privacy. Set on a flat plot of 4,855 m², the 465 m² villa benefits from full southern exposure and panoramic views over the bay. Behind a Provençal-style façade, the interior reveals a contemporary atmosphere. Generous volumes, clean lines and large picture windows allow natural light to flood in and create a seamless connection with the garden and the sea. The ground floor features an entrance with a walk-in closet, several ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

